

## **Ich,der Wahnsinnsapostel**

Ich bin wahnsinnig,das kann ich sogar amtlich belegen.Darf ich mich deshalb schon der Elite des Planeten zugehörig fühlen?Bin ich genug wahnsinnig um gegebenenfalls an die Macht zu kommen,oder bin ich von der Wahnsinnsrichtung her als harmlos anzusehen?Ich bin mir nicht sicher,ob ich das Irrsinnspotential in mir trage,weltbewegendes zu kreieren im Sinne eines Che,Gandhi oder so.Das waren ja die "Guten"?!Aber wenn ich schon kaputt in der Birne bin,wieso schreib ich kein Buch darüber?Hab ich ja schon,"Hyänen im Morgenrot"Zum Bleistift.Mit dem Wahnsinn an sich ist das so eine Sache:Die einen sagen,er ist es,die andern meinen,er ist es nicht...Nur selber wills keiner sein.Die Normalen...bleiben unbekannt.Prost,auf den Homo Sapiens!

© **Hannes Lapesh**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)